102

Girard eut pour femme Béatrix du Vernay, qui était fille de Guillaume du Vernay, dit Morel, et d'Isabelle d'Yllins. Elle rendit hommage, en qualité de son épouse, au comte de Forez, pour une rente de 20 livres viennois, assise en les paroisses de Saint-Julien-la-Vêtre, mandement de Cervière, et de Saint-Just-en-Chevalet, le 15 février 1339 (18).

Le même Girard rendit hommage, le 15 avril 1344, comme héritier de Béatrix de Lavieu, son aïeule, pour ce qu'il avait dans les paroisses de Montbrison, de Moind, de Savignieu et autres lieux, et pour sa maison d'Unias (19), et renouvela cet hommage le 2 juin 1362 (20).

On voit s'accentuer, par les ventes mentionnées ci-dessus, la décadence de cette famille; malgré ses alliances avec les puissantes maisons de Lavieu et de Saint-Germain; et on en trouve la preuve, encore plus évidente, en la personne de Guillaume de Mays, qui suit:

VI. Guillaume de Mays, écuyer du duc de Bourbon, reçut en don, de ce prince, en 1375, divers prés que tenait Jean de Vichy au territoire d'Arsant (21).

Il est à remarquer que Guillaume de Mays ne prend plus la qualité de possesseur d'aucune seigneurie, et que l'infortune dans laquelle il était tombé, lui fit accepter la situation d'écuyer du duc de Bourbon, et un don de prairies fait par ce prince, lequel paraît peu important. A défaut de preuve certaine, on ne peut affirmer qu'il fut père de Hugonin de

⁽¹⁸⁾ Archives nationales, P. 4903, cote 283. — Hommages du Forez, manuscrit de la bibliothèque Nationale, fonds Gaignières, 643, fo 37.

⁽¹⁹⁾ Bétencourt, Noms féodaux.

⁽²⁰⁾ Archives nationales, P. 4933, cote 1083.

⁽²¹⁾ Bétencourt, Noms féodaux.